

# NGO

## Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Menjaga Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Jun 6, 2024 - 08:43



Untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Cicurug melaksanakan kegiatan Patroli Biru. Patroli ini dilakukan oleh anggota jaga Polsek Cicurug dengan menggunakan kendaraan dinas R4.

Patroli dilaksanakan di beberapa lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Cicurug, mencakup Kelurahan Cicurug, Desa Benda, Desa Pasawahan, Desa Kutajaya, Desa Tenjoayu, Desa Mekarsari, serta sepanjang jalur protokol Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan patroli ini dipimpin oleh Aipda Agus Haris dan Bripka Afif, yang bertugas untuk mengantisipasi berbagai gangguan kamtibmas dan tindak kriminalitas seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), serta pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Selain itu, patroli ini juga bertujuan memberikan himbauan kepada masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban serta meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam mengingat kondisi cuaca yang tidak menentu.

Dalam patroli tersebut, petugas juga menghimbau warga agar memantau anak-anaknya supaya tidak keluar rumah terlalu larut malam guna menghindari tawuran dan geng motor. Orang tua diingatkan untuk memastikan anak-anak sudah berada di rumah masing-masing pada pukul 22.00 WIB. Patroli juga menargetkan antisipasi aksi tawuran atau perkelahian antar kelompok serta melakukan kontrol satkamling dan memberikan himbauan untuk meningkatkan kegiatan siskamling guna mengantisipasi tindakan kriminal dan menjaga kondusifitas lingkungan.

Selama patroli, ditemukan beberapa aktivitas masyarakat yang melakukan ronda malam dan sekelompok anak muda yang masih nongkrong di pinggir jalan. Dalam merespon hal ini, petugas melaksanakan kontrol ke lokasi-lokasi yang dianggap rawan gangguan kamtibmas, memeriksa kendaraan anak-anak yang nongkrong, serta memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap waspada terkait cuaca yang berpotensi menyebabkan tanah longsor. Patroli juga dilakukan di tempat-tempat yang dianggap rawan tawuran atau perkelahian antar kelompok.

Patroli Biru ini menunjukkan komitmen Polsek Cicurug dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat mengantisipasi berbagai gangguan kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi warga.